
Reglas para añadir 's a los sustantivos para formar el Genitivo Sajón

Si el poseedor es... Haz...  Y obtenemos...

a. Sustantivo singular 
que no termina en -s
Ej.: boy, Paco

+ 's The boy's keys
Paco's team

b. Sustantivo singular 
que termina en -s
Ej.: boss, Andrés

+ 's or + '

pero sé consistente

My boss's wife or
My boss' wife
Andrés's mother or
Andrés' mother

c. Sustantivo plural 
irregular que no termina 
en -s
Ej.: people, children

+ 's These people's pens
My children's teachers

d. Sustantivo plural 
regular que termina en -
s
Ej.: boys, the Smiths

+ ' The boys' keys
The Smiths' house


